

En la entrega de la quinta edición de las Ayudas a la Acción Social y los IV Premios al Voluntariado Universitario de Mutua Madrileña

Cifuentes subraya el compromiso del Gobierno regional con la integración de las personas que más lo necesitan

- La Estrategia de Inclusión Social 2016-2021 cuenta con cuatro ejes de actuación, 28 objetivos y un presupuesto de 2.891 millones
- Durante esta legislatura se ha aumentado en un 71% las partidas de la Renta Mínima de Inserción, hasta 160 millones, lo que permite llegar a 30.000 familias

21 de abril de 2017. La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha asegurado hoy que su Gobierno está volcado en la tarea de ofrecer “unos servicios públicos de calidad que faciliten la integración de las personas que más dificultades tienen”. Lo ha hecho durante su intervención en el acto de entrega de la quinta edición de las Ayudas a la Acción Social y los IV Premios al Voluntariado Universitario de la Fundación Mutua Madrileña.

Cifuentes ha destacado la labor de esta Fundación para impulsar proyectos de entidades no lucrativas que contribuyen a mejorar la realidad socioeconómica y la calidad de vida de colectivos desfavorecidos, proyectos, ha apuntado, dirigidos al ámbito de la infancia, la salud, el apoyo a personas con discapacidad, la integración laboral de jóvenes en riesgo de exclusión social, la lucha contra la violencia de género, la educación o la cooperación al desarrollo, en los que la sociedad debe adquirir un firme compromiso.

Asimismo, ha felicitado a las 32 ONG que han recibido este respaldo para poder seguir realizando su acción social en beneficio de todos y también a los premiados con los proyectos del voluntariado universitario, y ha señalado que entre esas 32 entidades hay 22 radicadas en la Comunidad de Madrid y con 15 de ellas se mantiene una fluida colaboración desde la Administración autonómica a través de ayudas, subvenciones y convenios.

En su intervención, Cifuentes ha puesto de relieve el “compromiso con las políticas sociales” por parte del Gobierno que preside, al que ha calificado como “social, cercano y transparente, centrado en las personas, y cuyos dos grandes objetivos son la creación de empleo y el apoyo a quienes más lo necesitan”. Además, ha señalado su voluntad de “conseguir que el empleo, la salud, el nivel



de renta, la discapacidad, las dificultades educativas o la vivienda no sean un obstáculo para el desarrollo de una vida plena”.

Más específicamente, la presidenta regional ha explicado que el compromiso de su Gobierno en materia de acción social está enmarcado en la Estrategia de Inclusión Social de la Comunidad de Madrid 2016-2021, que cuenta con cuatro ejes de actuación, 28 objetivos y un presupuesto de 2.891 millones de euros. En esta Estrategia, ha manifestado, se aborda el importante reto de luchar contra la pobreza y la exclusión social, buscando una inclusión activa, lo que se consigue contando con una renta suficiente, disponiendo de unos servicios sociales de calidad y centrándose en generar oportunidades de empleo entre los colectivos más vulnerables.

Ha recordado igualmente que durante esta legislatura se ha aumentado en un 71% las partidas de la Renta Mínima de Inserción, hasta 160 millones de euros, lo que permite llegar a 30.000 familias, más que nunca hasta ahora. También, que se realiza un esfuerzo importante de lucha contra la pobreza y la exclusión social en convocatorias de subvenciones para entidades de acción social por importe de 7,5 millones de euros.